

Informativo Semanal del Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba

Editado por la Dirección Sindical en la Resistencia

Córdoba, Viernes 18 de Setiembre de 1979

Hoy se reúne el Tribunal Paritario para Dictaminar sobre Bonificación por Eficiencia en la Empresa

La Comisión Asesora del Tribunal Paritario integrada por los Compañeros Ramón A. Contreras y Carlos Bongiovani, de Luz y Fuerza de Córdoba y los Compañeros Nápoli de Villa María y Riesgo de Río Cuarto, luego de la aprobación de su tarea por la Reunión General de Trabajadores de Luz y Fuerza, procedió a reunir todos los antecedentes y el proyecto de reglamentación aprobada y los llevó a consideración de los tres Tribunales Paritarios de la Empresa.

Esta semana el Tribunal analizó las conclusiones de la Comisión Asesora y podemos anticipar que existe en principio unanimidad de criterio para aprobar por vía de dictamen la reglamentación del caso. Este hecho será definido en el día de la fecha por la mañana.

Recordamos asimismo que luego de este trámite procede la consideración de la Dirección General de EPEC, y la respectiva resolución. En última instancia y ya agotando el trámite pertinente debe ser el Poder Ejecutivo quién resuelva sobre el particular.

CONTINUA SUS TAREAS LA COMISIÓN ASESORA DEL TRIBUNAL PARITARIO:

El punto que está ahora en consideración de la Comisión Asesora del Tribunal Paritario es la Bonificación al personal de maestranza.

En este aspecto es conveniente ratificar que esta bonificación sólo alcanzará al personal que se desempeña en la parte específicamente obrera.

La Reunión General de Trabajadores consideró oportuno esta vez, que existe una debida comprensión por parte de la Dirección General de EPEC resolver este viejo problema de la compensación al personal manual, postergado en diversas ocasiones ante la imposibilidad de que fueran atendidos sus reclamos.

También es preciso destacar, ante algunos comentarios, que en absoluto se trata de establecer situaciones especiales con

el personal administrativo o técnico administrativo, sino de evitar el gran exodo que se produce desde el sector manual por objetivas condiciones favorables de situación general en que desempeñan sus funciones los compañeros administrativos.

La Organización Sindical con un absoluto criterio de unidad siempre ha atendido las justas reclamaciones de todos los Compañeros. No podría ahora, salvo incurrir en una injusticia dejar de resolver una vieja aspiración que todo el sector obrero desde que se fundara el Sindicato viene planteando.

Desde este punto de vista se obtendría el verdadero equilibrio que hace falta. Y partiendo de allí la defensa de los derechos de todos los Compañeros sin ningún tipo de diferencias. La continuidad de la lucha por el reconocimiento de los auténticos niveles salariales que todos tenemos derecho.

Esta tarea posiblemente concluya el curso de la presente semana y será llevada a consideración de los Cuerpos Orgánicos para su consideración definitiva.

JERARQUIZACION Y SOBREASIGNACIONES

Estos dos puntos por estar estrechamente ligados entre sí, se llegó a un acuerdo entre la representación sindical y estatal de la Comisión Asesora del Tribunal Paritario para tratarlos y resolverlos en forma conjunta.

Se están reuniendo todos los antecedentes del personal que en este momento se encuentra sobreasignado y a la vez se está confeccionando un organigrama que contempla los distintos niveles jerárquicos de nuestra Empresa. Concluido todo este trabajo previo se procederá a discutir las asignaciones económicas que en cada caso correspondan, teniendo en cuenta las distintas razones que las fundamentan.

Este trabajo será considerado a posteriori de la bonificación al personal de maestranza.

El Topo Blindado

Se Realizó un Gran Acto en Home

En el Anfiteatro de la Facultad

El viernes 11 del corriente y tal como habíamos anunciado en nuestras ediciones anteriores, se llevó a cabo un homenaje público a Santiago Pampillón en el amplio Anfiteatro de la Facultad de Medicina de la Universidad de Rosario.

CONFERENCIA DE PRENSA

Previamente el Compañero Agustín J. Tosco participó de una conferencia de prensa en un domicilio particular a la que asistieron los periodistas de los cuatro diarios de la ciudad de Rosario, es decir La Capital, Hoy, Tribuna y Crónica. También asistieron los corresponsales de La Razón, Clarín y La Prensa.

El Compañero Tosco dio a conocer la posición de la Dirección Sindical en la Resistencia del Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba y también la de los Gremios Independientes. Fundamentó las razones de la convocatoria al Pleenario Sindical Nacional para los días 3 y 4 de Octubre próximo y posteriormente contestó a distintas preguntas que le formularon los periodistas.

EN LA FACULTAD DE MEDICINA

A las 21,30 horas ingresó al Anfiteatro de la Facultad de Medicina la Delegación de Córdoba. El amplio local estaba totalmente colmado estimándose la presencia de más de seiscientas personas que hicieron una vibrante acogida a los trabajadores cordobeses.

La exposición del Compañero Tosco abarcó el tiempo de una hora quince minutos y en varias ocasiones fue interrumpido por los aplausos y estribillos de la concurrencia.

Lógicamente que resulta imposible transcribir la totalidad de la exposición del Compañero, pero estimamos que resulta importante destacar el amplio y favorable eco que tuvieron sus palabras y la repercusión que dieron los diarios locales a la conferencia de prensa y a este acto.

Resulta conveniente entonces transcribir algunos párrafos que la prensa escrita señaló y que fueron acompañados por notas gráficas y titulares destacados.

DEL DIARIO "TRIBUNA":

"Dentro de un clima que se insinuó nervioso habló anoche en dos oportunidades, el Secretario General del Sindicato de Luz y Fuerza (de los Gremios Independientes y la Resistencia) de la ciudad de Córdoba, Agustín Tosco.

"El combativo dirigente obrero que fuera juzgado por el Tribunal Militar de la Docta por los hechos que se denominaron "El Cordobazo" a 8 años de 3 meses y que recuperó su libertad luego de haber cumplido más de seis meses en la cárcel de Rawson, conversó con

Avenida Francia.

En esa conferencia de prensa fue presentado por el presidente del Centro de Estudiantes de Ciencias Médicas, Miguel A. Godoy, quien se refirió a la personalidad del popular dirigente cordobés que honraba la tribuna estudiantil en el homenaje al Compañero Santiago Pampillón ("un pájaro rebelde picoteaba tu pecho") primera víctima de la lista de mártires (Cabral, Bello, Blanco, Hilda Guerrero —obrera tucumana—) "caídos bajo las balas de la Dictadura".

Tosco, con voz que fue fortaleciendo, a medida que avanzaban los trágicos hechos, señaló los sucesos del Clínicas, su detención y su posterior alojamiento en la prisión de Rawson. Y señaló: "Fue en esos momentos que se fortaleció mi espíritu y el de mis Compañeros con el movimiento estudiantil y obrero, desencadenado en ésta y que se denominó "El Rosarioazo", lo que evidenciaba que nuestra lucha proseguía a pesar de las rejas.

Condenó la conducción del Gobierno, manifestando que el actual era sólo un cambio de personas (Levingston por Onganía), prosiguiendo el mismo sistema. Enfocó el ayer de la CGT con un Alonso participacionista y con un Vandor dialoguista, para expresar "que aún la Confederación General del Trabajo no había hecho nada en bien de las bases cada día más oprimidas por los gobiernos de los Gabrielli, Sapag, etc. del núcleo de los desertores. Abundó en otros aspectos de la afigente situación del proletariado para exaltar que solamente la unidad entre estudiantes y obreros puede conducir a la tan ansiada liberación nacional.

Momentos más tarde, Tosco ocupó la tribuna del anfiteatro de la Facultad de Medicina ante una concurrencia que desbordaba la sala y el hall de la referida casa. Situó su palabra a exhibir cronológicamente la gran lucha librada en Córdoba y las sucesivas caídas, bajo el plomo policial de los estudiantes y obreros que encerró en el capítulo de los mártires nacionales en la lucha por la liberación nacional, promoviendo en distintos pasajes la ovación y la grita del contorno".

DEL DIARIO "CRONICA"

Dice el comentario periodístico en uno de sus párrafos:

"Ante una concurrencia que colmaba el recinto, el Secretario General del Sindicato de Luz y Fuerza en la Resistencia (el gremio está intervenido) habló de Santiago Pampillón".

Más adelante señaló la necesidad de la unión obrero estudiantil en la lucha ya que sus objetivos son los mismos, destacando que en esa unidad no deben interferir partidismos, como así tampoco ninguna otra diferencia.

"Es imprescindible que quede claro que el pueblo no son los "islotes de desarrollo" que

El Topo Blindado se a Santiago Pampillón en Rosario

Medicina Habló el Compañero Tosco

esas villas miseria de los centros industrializados, los sometidos al feudalismo explotador del norte y del sur de nuestra Patria, los que tienen hambre, los que quieren trabajar y no les dejan, los desalojados y marginados del proceso político. Ese es el Pueblo que debe unirse en la lucha sin otro objetivo que la liberación de nuestra Patria del imperialismo yanqui y el logro de plataformas sociales de dignidad. Ese es el pueblo que debé luchar por el poder del que está marginado".

DEL DIARIO "LA CAPITAL":

Dice algunos párrafos del comentario de este diario:

"La exposición del dirigente cordobés sobre los objetivos de la lucha en que se hallan empeñados los sectores populares y el significado de las manifestaciones obrero estudiantiles, en homenaje a Santiago Pampillón fue clara y concisa.

Hizo hincapié en la necesidad de lograr una unidad nacional sin diferencias partidistas, ni religiosas, ni de ningún otro tipo. Destacó que su presencia en Rosario respondía al propósito de ratificar la convocatoria a todos los sectores populares identificados bajo una sola bandera: la de nuestro país.

Retomando el hilo de las soluciones que proponen los sectores obreros, Tosco anunció que durante los días 3 y 4 de octubre venidero se realizará un plenario donde se van a exponer todos aquellos problemas que afectan a la masa trabajadora y que la CGT se ha negado hasta el momento a considerar postergando la convocatoria de sus organismos nacionales. Todo ello porque creemos en la necesidad de reivindicar el derecho de manifestarnos contra la agresión de que es objeto el pueblo trabajador y que se traduce en la intervención a nuestros gremios, los fraudes patrióticos que planifica la dictadura para asegurar algunos sectores".

Para finalizar, Tosco que calificó a la CGT nacional como expresión del nuevo participacionismo, contestó a nuestro requerimiento la siguiente pregunta: "Cuáles serían las medidas inmediatas para una reestructuración económica que conduzca a aliviar la tirantez entre los sectores?". "Nacionalizar el crédito y el comercio exterior. Nacionalizar las fuentes de trabajo y aplicar una política educativa que sirva a un verdadero y auténtico desarrollo, a la vez de efectuar cuanto antes la necesaria reforma agraria".

CON LUZ Y FUERZA DE ROSARIO

La Delegación de nuestro Sindicato fue recibida por el Secretario General del Sindicato de Luz y Fuerza de Rosario Compañero Bollerio y varios integrantes más de la Comisión Directiva de esa Organización hermana. El sábado por la mañana se efectuó en la sede de Luz

y Fuerza de Rosario un prolongado cambio de opiniones en relación a los problemas que atraviesa Luz y Fuerza, el movimiento obrero y el país.

Queremos destacar la gran cordialidad que enmarcó a esta reunión y el compromiso de seguir el intercambio de opiniones en el futuro, anticipando nuestra Delegación la invitación para dentro de poco tiempo para que una representación de Luz y Fuerza de Rosario visitara Córdoba y conversara con los Cuerpos Orgánicos de la Dirección Sindical en la Resistencia.

UN AGASAJO

A mediodía en las instalaciones del Balneario sobre el Río Paraná que posee el Sindicato de Luz y Fuerza de Rosario se agasajó con un asado a los Compañeros de Córdoba. Nuevamente se reiteraron las muestras de solidaridad y compañerismo entre los trabajadores de Luz y Fuerza de Córdoba y Rosario.

Nuestra Delegación agradece en ese aspecto todas las atenciones recibidas, entre las cuales se contó el alojamiento en casas de familia de los Compañeros, lo que evitó así gastos a la Dirección Sindical en la Resistencia.

OTRAS REUNIONES EN ROSARIO

El sábado por la tarde la Delegación Sindical de Córdoba, de la que formaban parte también el Secretario General de la Unión Obrera Gráfica Cordobesa, Compañero Juan Malvar y el asesor letrado Dr. Arnaldo Murúa y varios Compañeros dirigentes y afiliados, se hizo presente para una reunión de gremios en el local de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) haciendo con seis gremios rosarinos, coincidentes en general con la necesidad de realizar un paro activo de carácter nacional y un plan de lucha para la defensa de los derechos de los trabajadores y del pueblo. Hubo coincidencia general y se convino proseguir las relaciones establecidas en procura de materializar los objetivos enunciados.

DOS ALCANCIAS

Un hecho hasta cierto punto insólito sucedió en Rosario en un agasajo posterior a la Conferencia en la Facultad de Medicina de la cual participaron doscientas personas. Un grupo de estudiantes pasó ante los asistentes dos alcancías de cartón con la inscripción "Solidaridad para la Resistencia Sindical en Luz y Fuerza de Córdoba". Entregadas las cajas y abiertas en Córdoba ante varios Compañeros se constató una recaudación de cinco mil quinientos pesos. Se ha cursado una nota a Rosario con el recibo correspondiente y el reconocimiento por tan noble gesto de los estudiantes rosarinos.

El Topo Blindado

Acto Sindical y Popular en V. María

La Coordinadora de Gremios de Villa María llevó a cabo un gran acto sindical y popular el día martes de la presente semana en el amplio local de la Fraternidad Ferroviaria en el que se conocieron varios pronunciamientos contra la carestía de la vida.

LOS ORADORES:

La lista de oradores en el orden que sigue es la que se pronunció en esta importante concentración:

Dr. José María Vázquez — médico de Buenos Aires vinculado a Organizaciones Sindicales.

Sr. Yolivan Bigleri — periodista — Director de un diario de Lanús.

Profesor Rodríguez Keller — de la Unión de Educadores de la Provincia de Córdoba (UEPC).

Dr. Horacio Sandrino — médico de Villa María — Asesor Médico de La Fraternidad.

Compañero Américo Rosales — de la Asociación Gremial de Empleados de Comercio y de la Coordinadora de Gremios de Villa María.

Compañero Agustín J. Tosco — de la Dirección Sindical en la Resistencia de Luz y Fuerza y de los Gremios Independientes de Córdoba.

LA EXPOSICIÓN DE TOSCO

Durante una hora y veinte minutos habló el Compañero Tosco siendo aplaudido masivamente en reiteradas oportunidades. Desarrolló un análisis de las causas fundamentales que originan la carestía de la vida en forma permanente y las medidas a adoptar para que el pueblo argentino pueda acceder efectivamente a un desarrollo económico sostenido e independiente.

Analizó la programática lanzada por la CGT de Azopardo señalando que en ella faltaban problemas fundamentales como la intromisión del Estado en los Sindicatos mediante intervenciones, proscripciones y cesantías de dirigentes, etc. Impugnó las actuales "consultas" del Presidente Levingston que está pretendiendo distraer la opinión pública con una serie de entrevistas que no tienen nada que ver con una real consulta al pueblo argentino.

Repudio a la Intimidación

Reproducimos seguidamente el comunicado de Prensa emitido por la Dirección Sindical en la Resistencia en relación a los comunicados enviados por un grupo titulado CARA (Comando Argentino Revolucionario Anticomunista) a los domicilios de los Compañeros Agustín J. Tosco y Ramón A. Contreras. Corresponde aclarar que apenas publicado este comunicado también el Compañero Tomás Di Toffino fué destinatario de estas notas de pretendida intimidación.

EL COMUNICADO DE PRENSA

Se señala el texto del anónimo que dice:

"El pueblo inocente y trabajador está cansado de tantas muertes, asaltos, robos y huelgas. No toleraremos más este tipo de hechos que ensucian nuestra tradición de nación civilizada.

Hechos similares que se produzcan en adelante serán vengados en la canalla por Ud. representada y sus familiares.

Responderemos golpe por golpe.

Viva la Patria.

CARA — Comando Argentino Revolucionario Anticomunista".

Esta circular de pretendido carácter intimidatorio se suma al ataque de una banda armada al local sindical el día 4 de Febrero, a la clausura del mismo el 5 de Febrero y a la intervención decretada por Onganía e Imaz el 7 del mismo mes.

Y en particular se suma a la preparación e intento de asesinato al Compañero Agustín J. Tosco hecho denunciado públicamente por el ex-Jefe de Policía de la Provincia, Teniente Coronel Héctor Romanutti. También se suma a la puesta a disposición del Poder Ejecutivo Nacional del

mismo Compañero con fecha 4 de Junio y a la orden de captura y persecución en su domicilio y lugares de trabajo de la Empresa Provincial de Energía de Córdoba desde el día 5 hasta el 24 de Junio del corriente año.

La Dirección Sindical en la Resistencia que encabeza el Compañero Agustín J. Tosco como Secretario General y el Compañero Ramón A. Contreras como Secretario Adjunto, rechaza enérgicamente todo este tipo de persecuciones y pretendidas intimidaciones, ratificando que ha de continuar, sin ningún tipo de claudicaciones o declinaciones, la lucha contra la infame intervención al Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba, contra la política racacionaria de los usurpadores del poder en todos los niveles de la conducción del país, contra la penetración de los monopolios internacionales que saquean la riqueza nacional por la justicia social, la liberación y el imperio de la voluntad soberana del pueblo".

OTRO ANÓNIMO INFAME

Las esposas de los compañeros recibieron un nuevo anónimo, por el mismo procedimiento del correo y la firma de CARA. Dice así:

"Señora: Le advertimos que de continuar su esposo en la acción asesina en que se halla empeñado vengaremos en Ud. y sus hijos ese proceder de alimaña. En la Argentina han caído ya cientos de inocentes a manos de los asesinos que su esposo instiga. Nosotros también tenemos derecho a defendernos y nos defendemos. Conocemos su casa y sus costumbres.

Atacarlos nos resultará fácil. — VIVA LA PATRIA. — CARA.